

Martes 30 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=OcrY90zW8Hg&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/f538d70/click-gobernacion-de-santander-26-27-28-29-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Alcaldes de Lebrija y Girón priorizaron obras ante el gobernador Richard Aguilar Villa*
- *Comisión humanitaria de la Gobernación viajará a Landázuri a atender emergencia*
- *Apoyo del Indersantander a jugadoras de tejo*
- *Ante el gobernador Richard Aguilar, ingeniera rusa juramentó como ciudadana colombiana*
- *Gobernador apoya a niño deportista con discapacidad cognitiva*

Santander avanza en la reparación colectiva a la ATCC en restitución del medio ambiente

BUCARAMANGA. Como resultado del trabajo de un equipo interinstitucional que lidera la Gobernación de Santander se logró la conformación de un espacio técnico que articulará esfuerzos en la implementación del programa agroforestal de restitución del medio ambiente y del trabajo campesino.

El programa hace parte del plan de reparación colectiva de la Asociación de Trabajadores Campesinos (ATCC) en su área de influencia, integrada por 36 veredas de los municipios de Landázuri, Cimitarra, Sucre, Bolívar, El Peñón y La Belleza.

“La jornada resultó muy satisfactoria para la comunidad y para las instituciones que participaron, porque se avanzó de manera significativa en la ruta técnica que sentará las bases para hacer realidad la implementación gradual de los diferentes componentes del programa de reparación colectiva”, dijo Octavio Toloza, asesor referente de la población víctima de la violencia de la Administración Departamental.

Zona de reserva campesina

Una de las acciones más urgidas por la población víctima de la violencia de este sector de Santander es la constitución de una zona de reserva campesina, centrada en creación de condiciones para el adecuado desarrollo sostenible de economías campesinas y la transformación de la sociedad rural.

El comité estuvo integrado por la Asociación de Trabajadores Campesinos del Carare (ATCC), la Gobernación de Santander, el Incoder, el Ministerio del Medio ambiente, la Unidad de Restitución de Tierras, la Corporación Autónoma Regional de Santander (CAS) y la Universidad Santo Tomás de Bucaramanga.

Comisión humanitaria de la Gobernación viajará a Landázuri a atender emergencia

BUCARAMANGA. Para atender la emergencia que se presentó la noche de este domingo en el perímetro urbano y área rural del municipio de Landázuri a raíz de un vendaval que dejó 12 viviendas afectadas, un grupo de funcionarios de la Gobernación de Santander viajará este martes a esa localidad de la Provincia de Vélez.

Así lo informó el director del Consejo Departamental de la Gestión del Riesgo en Santander, coronel (r) Miguel Darío Gómez, quien dijo que la Administración Departamental está a la espera del reporte oficial por parte del alcalde de Landázuri, Ricardo Bernal Torres, y del Consejo Municipal de la Gestión del Riesgo.

“Estamos a la espera del acta y del censo de damnificados para trasladarnos a ese municipios a llevar las ayudas humanitarias correspondientes”, afirmó el coronel (r) Miguel Darío Gómez, quien dijo además, que según los reportes enviados desde Landázuri, la emergencia no dejó víctimas fatales.

Alcaldes de Lebrija y Girón priorizaron obras ante el gobernador Richard Aguilar Villa

BUCARAMANGA. Con el fin de ultimar detalles sobre la realización de los consejos comunales ‘De la mano de la gente’ previstos para este fin de semana y priorizar inversiones en obras de beneficio social a corto y mediano plazo en los municipios de Girón y Lebrija, los alcaldes de estas poblaciones, Héctor Josué Quintero y Javier Uribe, respectivamente, se reunieron este lunes con el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa.

El sábado en Girón

El Mandatario seccional y el Alcalde de Girón acordaron realizar el consejo comunal de este municipio a partir de las 7:00 de la mañana de este sábado 3 de noviembre en el coliseo del Centro Recrear del barrio El Poblado.

Entre las obras que las autoridades municipales y dirigentes comunales solicitarán al gobernador Aguilar Villa, y que son prioridad para esta población, están el fortalecimiento del Hospital San Juan de Dios y la construcción de muros de contención en la parte baja de la vía Girón - Zapatoca, para la estabilización de taludes y garantizar la circulación vehicular por este sector.

En Lebrija

En el municipio de Lebrija, conocido como la Capital piñera de Colombia, el consejo comunal 'De la mano de la gente' se desarrollará este domingo 4 de noviembre en la plaza principal de la localidad, de 7:00 de la mañana a 12:00 del mediodía.

Algunas de las obras priorizadas por la administración municipal y líderes de la comunidad son: la construcción de nuevo acueducto y el plan maestro de agua y alcantarillado, proyecto que ya se encuentra radicado ante el Gobierno Nacional, y que tendría cofinanciación de la Administración Departamental.

Universidad

El alcalde de Lebrija, Javier Uribe, manifestó que en este municipio es prioridad la construcción de un nuevo colegio, con infraestructura adecuada que permite llevar los programas del Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA) y de la Universidad Industrial de Santander (UIS), para que los bachilleres tengan la oportunidad de seguir sus estudios superiores, porque en esta jurisdicción cada año 400 jóvenes terminan su educación secundaria, y solo 20 de ellos (5%) tienen la posibilidad de llegar a la universidad.

El mandatario local dijo que también es urgente el mejoramiento de la red vial terciaria, que está en muy mal estado.

Apoyo del Indersantander a jugadoras de tejo

BUCARAMANGA. Con la ayuda que brinda el Indersantander a través del programa Deportistas Apoyados, hoy 60 personas reciben mensualmente recursos que van desde 700 mil pesos hasta un millón 300 al mes, lo que les brinda seguridad y motivación para encarar los XIX Juegos Deportivos Nacionales 2012.

Así lo reconoció el entrenador de la Liga de Tejo de Santander, Salustiano Cardozo, quien este fin de semana viajó con el equipo femenino a Barrancabermeja para un intercambio regional, antes enfrentar las competencias de los Juegos Nacionales que se realizarán en Montería (Córdoba).

“Tenemos seis deportistas de tejo apoyadas por el Indersantander, tres de ellas viajarán a Juegos Nacionales y las otras tres son nuevos prospectos que luchan, de manera constante, por mantenerse en los primeros lugares”, dijo Salustiano Cardozo.

Campeona nacional

Este grupo de jugadoras está conformado por Ivonne Esparza, campeona nacional y número uno del ranking femenino; Yesenia Henao y Nubia Barrera, candidatas a ganar medallas, y las jóvenes, Erika Daniela Uribe, Leidy Patricia Pérez y Marcela Lizarazo.

“En Barrancabermeja ganamos nueve de las 10 finales. Eso nos fortalece para los Juegos Nacionales, porque tendremos rivales de peso de Boyacá, Valle y Antioquia, pero en las 10 finales esperamos medallas”, expresó Salustiano Cardozo.

Cabe destacar que de los 60 deportistas apoyados en Santander, 30 son élites y 30 son destacados por su figuración nacional, proyección y antecedentes en el ámbito nacional.

Ante el gobernador Richard Aguilar, ingeniera rusa juramentó como ciudadana colombiana

- *La diligencia de nacionalización se realizó este lunes en el despacho del Mandatario Seccional*

BUCARAMANGA. Liudmila Muysina, nacida en Rusia (antigua Unión Soviética) y quien desde hace tres décadas se radicó en el departamento de Santander, se convirtió este lunes en nueva ciudadana colombiana tras hacer el juramento de nacionalidad oficiado por el gobernador Richard Aguilar Villa.

La hoy colombo-rusa, madre de dos hijos y casada con un colombiano, es economista e ingeniera de sistemas y de informática, y se pensionó en la Electrificadora de Santander (ESSA).

Colombiana

Liudmila Muysina recalcó con insistencia la enorme satisfacción ser colombiana de manera oficial “porque así me sentí desde el primer día que llegué a este territorio”. Ante el mandatario Richard Aguilar Villa juró respetar las leyes y la Constitución de Colombia.

Tras ser interrogada por el gobernador Aguilar Villa sobre si renunciaba o mantenía también su nacionalidad rusa, la nueva ciudadana colombiana dijo: “jamás podría renunciar a la patria que me dio la vida, señor Gobernador”.

Ante esas últimas palabras, el Mandatario seccional firmó el acta de nacionalidad y ordenó compulsar copias a las autoridades correspondientes para que la nueva ciudadana realice el proceso de expedición de su cédula colombiana.

Gobernador apoya a niño deportista con discapacidad cognitiva

BUCARAMANGA. Con tan solo 11 años, Carlos Alberto Gómez, un niño en situación de discapacidad cognitiva se ha convertido en todo un ejemplo de vida para Santander al obtener más de 6 medallas en diferentes disciplinas deportivas en su colegio y en su barrio.

El deportista especial llegó hasta el Palacio Amarillo en compañía de su madre, Claudia Angélica Gómez, para cumplir el sueño de conocer al gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, a quien ha admirado por su liderazgo y emprendimiento.

“Mi hijo siempre ha sido un gran deportista y estudiante. Él quería conocer al Gobernador y por eso hoy estamos aquí, para que puedan dialogar y ser amigos como se lo ha expresado. Además, venimos a tocar su corazón para que nos colabore con una ayuda que permita que Carlitos pueda regresar a sus clases”, dijo la señora Claudia Angélica Gómez.

La ayuda

El niño Carlos Alberto estudia en la Fundación Asopormen, vinculada a Fides, donde recibe sus clases y el entrenamiento necesario para practicar sus deportes y seguir en su proceso de aprendizaje. Sin embargo, requiere de una ayuda económica que le permita desplazarse hasta el colegio, pues su casa se encuentra ubicada en un asentamiento humano en el municipio de Girón.

El Gobernador de Santander, agradecido por el gesto de amor demostrado por el pequeño, se comprometió a incluirlo dentro de un proyecto de transporte escolar que le permita acudir puntualmente a sus clases y seguir siendo un campeón.